



BERICHT über die SITZUNG DES IVV GESAMTPRÄSIDIUMS

Koblenz, den 21. Januar 2016, 9.00-12.00 Uhr und 13.15-15.00 Uhr

Anwesend: Giuseppe COLANTONIO, Graham FAWCETT, Walter MOTZ, Raymond CLAUDE,

Uwe KNEIBERT, Tanja MÜLLER,

Entschuldigt: Mitsumasa MIYASHITA

1. Begrüßung und Einführung:

Giuseppe Colantonio begrüßt die anwesenden Mitglieder des Gesamtpräsidiums und unterstreicht die gute Arbeit, die 2015 geleistet wurde und die wichtigen Aufgaben, die das Präsidium 2016 noch vor sich hat. Mitsumasa Miyashita kann aus Gesundheitsgründen nicht an der Sitzung teilnehmen, der Präsident wünscht ihm eine gute und schnelle Besserung.

2. Olympiade Koblenz 2017:

Betreffend den Olympiade Flyer sollen Giuseppe Colantonio und Uwe Kneibert noch ein Grußwort schreiben. Auf dem Flyer werden keine Reklamen oder Sportereignisse von einzelnen Vereinen veröffentlicht, außer von Sponsoren und Unterstützern der Olympiade. Der Flyer kommt auf den Markt, wenn die Olympiade Webseite fertiggestellt ist und veröffentlicht wird. Die Angaben von Email Adresse oder Mitgliedsverein, wie auf dem Flyer angefragt, sind nicht realistisch, da es viele Teilnehmer geben wird, die nicht Mitglied eines Vereines sind oder die kein Email besitzen.

Die Olympiade Utensilien mit IVV Logo wie z.B. der Rucksack, die als Geschenk oder zum Verkauf angeboten werden, müssen dem Präsidium vorher zur Genehmigung vorgelegt werden.

Von 13.30 – 15.00 Uhr wurde das genaue Programm dem Präsidium von 5 Vertretern des Organisationsvereins « Schnelle Füße Koblenz » vorgestellt und durchdiskutiert.

3. IVV Finanzbericht

Walter Motz gibt einen generellen Überblick über die IVV Finanzen, die in einem sehr positiven Bereich liegen. Der detaillierte Bericht wurde in der Geschäftsführenden Präsidiumssitzung vorgetragen.

4. Kommunikation

Graham Fawcett legt einen Bericht vor über die Kommunikation 2015 in dem er hervorhebt, dass seit der Einführung der neuen Webseite mehr als 100.000 Besucher aus 160 Ländern aller Kontinente die Webseite konsultiert haben.

2015 wurden zwei Ausgaben von "Nur einer Minute" herausgegeben, Juni und November: Die Novemeberausgabe hieß "Kaffeepause", da sie etwas länger war als eine Minute bzw. eine Seite.

Die Berichte aller Präsidiumssitzungen wurden in Kurzform veröffentlicht und so der Öffentlichkeit zugänglich gemacht.

5. Bericht IVV Europa

Die IVV Europa Delegiertentagung fand am 13. Juni 2015 in Winterthur/Schweiz statt. Bei dieser Sitzung wurde Französisch als dritte offizielle Sprache des Verbandes aufgenommen. Die nächste Delegiertentagung wird 2017 in Hirtshals, Dänemark stattfinden. Die 4. Europiade wurde an die FIASP vergeben, Austragungsort ist Mazara del Vallo in Sizilien, Zeitraum 22. – 29. Mai 2018.

Eine IVV-Europa Homepage ist geplant und sie soll vom französischen Verband erschaffen und geführt werden.

Für den Cup "Europawanderer" haben sich 291 Leute aus 15 Ländern eingeschrieben. Das IVV Europa Präsidium hat beschlossen, für 2016 einen neuen Cup einzuführen.

Das Veranstaltungsbuch 2016 ist erstellt und ausgeliefert, die Auflage beschränkt sich auf 1.000 Stück.

6. Bericht IVV ASIA

Da Mitsumasa Miyashita aus Gesundheitsgründen nicht an der Sitzung teilnehmen konnte, hat er eine CD mit Videoaufnahme von der IML Veranstaltung 2015 in Taipeh geschickt. In Taipeh soll im November 2016 auch die Asiapiade stattfinden. Das Präsidium unterstreicht, dass bei dieser Veranstaltung unbedingt das Bild vom IVV stark hervorgehoben werden muss und dass die IVV Asiapiade nicht nur ein Anhängsel der IML Veranstaltung ist, bei der der IVV Präsident auf der Eröffnungs- und Schlussfeier nach vielen anderen als letzter Redner auftreten muss.

7. Bericht IVV Americas

Graham Fawcett berichtet, dass Curt Myron offiziell als Präsident zurückgetreten ist. Sein Ziel war es, den Kontinentalverband zu gründen und eine Periode als Präsident zur Verfügung zu stehen. Er wurde von Benoît Pinsonneault, ehemaliger Präsident des kanadischen Verbandes, unterstützt. Momentan gibt es keinen neuen IVV Americas Präsidenten, einige mögliche Kandidaten wurden als Nachfolger vorgeschlagen, sie haben bisher alle abgelehnt. Die beiden Gründungsmitglieder, Kanada und Brasilien, sind weiterhin die einzigen Mitglieder im IVV Americas Verband.

8. Bericht IVV Geschäftsstelle

Der Bericht Geschäftsstelle wurde vom Geschäftsführenden Präsidium durchgearbeitet und somit nicht mehr im Gesamtpräsidium behandelt. Das Gesamtpräsidium wurde kurz darüber informiert.

9. Diskussion und Meinungen über die Satzungsänderungen betreffend das nötige Quorum der Delegierten sowie der Olympiordnung

Uwe Kneibert, nachdem er die letzten IVV Kongresse überprüft hat, macht den Vorschlag für den Antrag der Satzungsänderung, dass ein Drittel der Verbände präsent sein muss, damit der Kongress Abstimmungsrecht hat. Sonst soll nichts an dem Antrag der Satzungsänderungen, der dem IVV Kongress in Brasilien zur Abstimmung unterbreitet wird, geändert werden. Das IVV Gesamtpräsidium ist einstimmig mit dem Vorschlag von Uwe Kneibert einverstanden.

10. IVV Kongress 2016 in Brasilien

Das Programm des IVV Kongresses wurde von Graham Fawcett vorgestellt, jedoch noch nicht der Plan einer Rundreise vor oder nach dem Kongress wie abgemacht für interessierte Delegierte. Die Kosten für die Teilnahme am Kongress wurden noch nicht mitgeteilt. Die Rechnungen für die Teilnahme am Kongress müssen von der IVV Geschäftsstelle ausgestellt werden und das Geld an den IVV überwiesen werden, da alle Überweisungen nach Brasilien mit 50% besteuert würden.

Die Einberufung muss im März erfolgen, um so die Frist der Olympiabewerbung einhalten zu können. Graham Fawcett wird sofort mit den Brasilianern Kontakt aufnehmen und das Geschäftsführende Präsidium wird sich Mitte März nach Brasilien begeben, um mit den Organisatoren über alle Details der Organisation des IVV Kongresses zu sprechen.

11. Projekt Winterolympiade Shenyang

Das Präsidium ist einverstanden, in Shenyang in China einen Test einer Winterolympiade zu organisieren, um eventuell eine solche Winterolympiade regelmäßig zu organisieren und in dieser Hinsicht Reglemente auszuarbeiten. Graham Fawcett und Raymond Claude werden

sich am 20. Februar nach Shenyang begeben, um mit der Gemeinde und CVA über die Details eines solchen Projektes zu diskutieren. Dieses Projekt muss sich an die IVV Regeln halten, das heißt es dürfen keine kompetitiven Sportarten auf dem Programm der Winterolympiade vorkommen.

12. 50. IVV Jahresfeier und Europiade in Sizilien

Das IVV Gesamtpräsidium ist mit dem Programm, wie es von Giuseppe Colantonio vorgestellt wurde, einverstanden, selbstverständlich nur unter der Bedingung, dass der IVV Kongress in Brasilien damit einverstanden ist, dass der IVV Kongress 2018 in Sizilien abgehalten wird.

Programm: IVV Kongress 21.05.2018, Europiade 23.-26.05.2018

Raymond Claude
IVV Schriftführer